
MARCOS CANNOR SOLICITA AUMENTO NA FROTA DE ÔNIBUS
CIRCULARES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Diante das diversas reivindicações recebidas de nossos munícipes em relação a frota dos
ônibus circulares nos horários de pico, o vereador Marcos Cannor (União), solicitou nessa
terça-feira, 16, informação sobre a possibilidade de se aumentar a frota dos ônibus
circulares nos horários de pico.
“Em razão do grande número de passageiros no horário de maior movimentação, tenho
recebido relatos que alguns munícipes sequer conseguem adentrar no transporte coletivo,
assim é necessário o aumento da frota dos ônibus em circulação nos horários”, concluiu
Cannor.
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